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«	L'équipe	est	aux	fraises	»
	(0	note)	 	15/05/2008	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.563	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

Dernier	match	de	la	saison,	dernière	rencontre.	C'est	du	côté	de	la	Méditerranée	en	compagnie	de
TontonFlingueur	qu'on	clôture	le	bal	!

(racingstub)	L'OM	vient	d'être	accroché	au	Mans	(0-0)	et	pointe	toujours	à	la	4e	place.	Au	final,	cette	place	serait	vécue
comme	une	désillusion,	non	?
TontonFlingueur	:	Absolument.	L'OM	doit	avoir	comme	objectif	la	Ligue	des	Champions	et	au	moins	un	titre	par	saison.	Pour	les	titres,	on
commence	à	s'habituer	à	ne	plus	en	avoir.	La	LDC,	par	contre,	vu	les	efforts	consentis	pour	revenir	sur	le	peloton	de	tête,	ça	serait
vraiment	dommage	de	ne	pas	l'avoir.	

Pourtant	l'OM	est	revenu	de	loin,	après	son	début	de	saison	catastrophique,	pointant	même	à	la	19e	place	au	mois	de
novembre...
L'erreur	avait	été	de	changer	trop	de	titulaires	dans	le	onze	de	départ.	Apparemment	nos	dirigeants	ont	appris	puisqu'ils	ne	veulent
désormais	que	quatre	joueurs	pour	le	prochain	mercato.

En	cours	de	saison,	Albert	Emon 	a	été	remplacé	par	Eric	Gerets	qui	a	réussi	à	remettre	l'équipe	sur	de	bons	rails.	Parle-
nous	un	peu	de	lui	et	de	son	travail.
D'abord	c'était	un	excellent	latéral.	Un	des	meilleurs	au	monde	à	son	époque.	Comme	entraîneur,	il	a	décidé	de	remettre	de	l'ordre	à
l'entraînement.	La	discipline	a	payé	mais	sa	réticence	au	turn-over	semble	poser	des	difficultés	en	fin	de	saison	avec	la	fatigue	qui	s'est
accumulée.

Un	ex-Strasbourgeois	évolue	à	l'OM,	c'est	bien	sûr	Mamadou	Niang ,	qui	a	littéralement	explosé	cette	saison	avec	17
buts.	Ton	sentiment	sur	sa	saison	?
Sa	meilleure	saison	sans	conteste.	Il	garde	toutes	les	qualités	d'avant	(explosivité,	rapidité	d'exécution)	mais	il	est	désormais	plus	réaliste
devant	le	but	et	plus	technique	me	semble-t-il.

On	a	également	vu	l'éclosion	du	petit	Mathieu	Valbuena 	et	de	Steve	Mandanda .	Ton	avis	sur	ces	deux	joueurs	et...
lequel	à	l'Euro?
Les	deux.	Mandanda	est	largement	au	dessus	de	Coupet	et,	lui,	c'est	l'avenir.	Pour	son	âge	il	est	vraiment	exceptionnel.	Surtout	qu'être
gardien	à	l'OM,	ce	n'est	pas	une	sinécure.
Valbuena,	lui,	pourrait	beaucoup	apporter	puisqu'il	n'y	a	personne	dans	ce	registre	actuellement	en	équipe	de	France.	En	pleine	forme,	il
est	très	difficile	à	arrêter	et	plutôt	doué	techniquement.	Je	pense	qu'il	pourrait	faire	un	bon	joker.

Malgré	toutes	les	critiques	qu'il	a	pu	subir,	Djibril	Cissé 	compte	14	buts	à	son	actif.	Que	penses-tu	de	lui	?
Beaucoup	de	buts	certes	mais	combien	d'occasions	vendangées	!	Cissé	est	un	bon	joueur	mais	comme	aucune	équipe	ne	veut	mener	le
jeu	contre	nous,	même	à	domicile,	ce	n'est	pas	un	joueur	pour	l'OM.	Mais	plutôt	pour	une	équipe	de	contre.

S'il	y	a	bien	un	joueur	qui	a	déçu,	c'est	Karim	Ziani.	As-tu	des	explications	à	cet	échec	?
J'avais	écrit	une	news	juste	avant	qu'on	l'enrôle	qui	avait	fait	polémique	sur	OMplanète.
Pour	moi,	c'était	prévisible.	Jouer	à	l'OM	demande	un	mental	exceptionnel	et	beaucoup	de	talent	dans	les	pieds.	Ziani	n'a	pas	ces	qualités
ou	n'a	pas	su	les	exprimer.	Je	crois	qu'on	devrait	arrêter	de	faire	des	deals	avec	Sochaux.	

La	défense	marseillaise	semble	être	le	point	faible	de	l'équipe	;	on	a	notamment	replacé	Lorik	Cana,	habituel	milieu
défensif	en	défense	centrale...
C'est	clairement	le	point	faible	mais	les	deux	latéraux	ont	été	nommés	meilleurs	joueurs	de	L1	à	leur	poste	cette	saison,	non	?!?	Gerets	a
eu	beaucoup	de	blessures	en	charnière	centrale	et	ce	poste	demande	de	la	complicité	et	des	habitudes.	Je	pense	aussi	que	nos	offensifs
ne	travaillent	pas	assez	défensivement	(voire	pas	du	tout)	ce	qui	permet	aux	adversaires	de	pilonner	notre	défense	pendant	70	minutes
(LOSC	et	Bordeaux	dernièrement)	sans	qu'il	y	ait	de	révolte.	Bref,	il	ne	faut	pas	voir	que	la	conséquence	des	actions	mais	leur	cause.	Et
pour	moi	ce	sont	les	milieux	offensifs	et	les	attaquants	principalement	pour	ces	problèmes-là.	Maintenant	l'OM	a	aussi	un	problème	de
mental.	Cette	incapacité	à	continuer	à	jouer	quand	on	tient	un	résultat	devient	très	agaçant.

Avant	ce	dernier	match,	peux-tu	déjà	tirer	un	bilan	la	saison	de	l'OM	version	2007/2008	?
Beaucoup	de	regrets	quant	à	notre	début	de	championnat.	Beaucoup	de	regrets	quant	aux	matchs	perdus	après	avoir	mené	au	score	et

cessé	de	jouer	dès	ce	moment-là.	Maintenant	il	y	a	aussi	des	points	positifs.	Au	sein	du	club,	tout	va	mieux	dans	tous	les	domaines	et
nous	avons	un	entraîneur	qui	a	la	pleine	confiance	des	supporters	et	des	dirigeants.	On	devrait	avoir	une	meilleure	équipe	la	saison
prochaine	et	un	démarrage	de	championnat	plus	rapide.

L'an	prochain,	Eric	Gerets	a	clairement	annoncé	la	couleur	:	le	titre	!	Tu	y	crois	?
Oui	et	non.	Je	pense	qu'il	faut	surtout	qu'on	joue	les	deux	premières	places	mais	l'OM	doit	viser	la	1ère	place,	c'est	évident.	Maintenant,
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Oui	et	non.	Je	pense	qu'il	faut	surtout	qu'on	joue	les	deux	premières	places	mais	l'OM	doit	viser	la	1ère	place,	c'est	évident.	Maintenant,
sans	investir,	c'est	un	peu	compliqué	voire	carrément	impossible.

La	venue	de	Strasbourg	ce	week-end	ne	doit	effrayer	personne	du	côté	de	la	Canebière,	on	aura	donc	plus	un	oeil	vers
Marcel-Picot	et	un	certain	Nancy-Rennes	?
On	n'est	jamais	à	l'abri	d'un	énième	revers.	Disons	qu'on	aura	l'oeil	sur	le	match	et	l'oreille	sur	celui	de	Nancy.

Le	Racing	va	retrouver	la	Ligue	2	l'an	prochain.	As-tu	un	peu	suivi	la	saison	strasbourgeoise	?
Absolument	pas.	Je	ne	regarde	jamais	les	matchs	de	L1	dans	lequel	il	n'y	pas	l'OM.	Ce	que	je	vois	des	adversaires	de	l'OM	me	prouve	que
je	ne	perds	pas	grand	chose.	Et	Strasbourg	ne	m'a	pas	paru	la	pire	équipe	de	L1	que	j'ai	vue.	

Un	souvenir	du	match	aller	?
Aucun	désolé.

Comment	vois-tu	la	rencontre	de	samedi	?	Un	pronostic	?
2-0	mais	dans	le	meilleur	des	mondes.	L'équipe	est	vraiment	aux	fraises	actuellement.

Remerciements	à	TontonFlingueur,	membre	du	site	http://omplanete.com ,	pour	la	rapidité	et	la	pertinence	de	ses	réponses.
bluefever67
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